

Huerto Pío se estrena con el Cante de las Minas

Escrito por Comunicación Cante de las Minas. 9 de julio de 2019, martes

Las pruebas selectivas llegan al municipio de La Unión. Por primera vez en la historia del gran festival internacional flamenco, la histórica finca acogerá una de las audiciones del certamen. El evento se celebrará este jueves, a partir de las 21 horas. La entrada es libre, hasta completar el aforo, de aproximadamente cien personas. Cinco artistas (tres cantaores y dos concursantes en la categoría de guitarra) buscan clasificarse para la fase final del concurso.



Patio interior del histórico inmueble

LIX FESTIVAL INTERNACIONAL

Cante de las Minas

PRUEBA SELECTIVA

LA UNIÓN

JUEVES 11 | **HUERTO PÍO (VILLA DOLORES)** | **21.00**
JULIO 2019 | AVENIDA "PÍO WANDOSELL GIL" | HORAS

Convoca:



Organiza:

